

Renovación Nacional Comparte Llamado De General Matthei

- Dirigente de esa colectividad, Jaime Guzmán, expresó que los planteamientos del miembro de la Junta de Gobierno sobre el respeto al derecho de propiedad; el reconocimiento de una economía social de mercado y la limitación del rol del Estado, coinciden plenamente con la declaración de principios de RN.

Renovación Nacional comparte plenamente el llamado del general Matthei a que los partidos políticos se definan sobre los tres puntos que él juzga fundamentales, indicó el dirigente de esa colectividad, Jaime Guzmán. "Su planteamiento coincide plenamente con nuestra declaración de principios. Me refiero al sólido respeto al derecho de propiedad; al reconocimiento de una economía social de mercado y circunscribir el papel del Estado al carácter subsidiario que le corresponde", expresó.

Guzmán manifestó que "en todo caso, el discurso del general Matthei es uno de los más importantes pronunciados últimamente en Chile. Su contenido resume con admirable claridad el sentido de la obra modernizadora y liberalizadora emprendida por el régimen militar, destacándola como el verdadero fundamento de éste".

Indicó también que "si el país llegó al borde un irreversible totalitarismo marxista leninista fue porque durante las décadas previas a 1970 prevalecieron concepciones estatistas y socializantes que retardaban el progreso y coartaban las libertades personales".

Agregó que "sobre ese diagnóstico no bastaba con el simple derrocamien-

to del gobierno de la Unidad Popular, sino que era menester modificar el rumbo que Chile venía siguiendo, abriendo una nueva etapa en nuestra historia marcada por el signo de la libertad".

Más adelante Jaime Guzmán dijo que "hoy los chilenos tenemos más libertad en materia educacional, salud, previsión social, opciones de consumo, derecho de asociación y libertad de trabajo, así como en todas las actividades económicas y sociales. Es cierto que ello ha requerido el precio de que se restrinjan ciertos derechos cívicos políticos al establecerse un régimen autoritario, sin embargo resulta igualmente evidente que éste ha sido uno de los escasos gobiernos militares del mundo que se ha ido progresivamente desprendiendo de poder y limitando la función del Estado".

Añadió que "se ha cimentado así la única base real para alcanzar una futura democracia política eficiente y estable. Ello reviste trascendental importancia porque la democracia es una forma de gobierno que sólo se legitima en cuanto favorezca la libertad y el progreso. Una democracia estatista atenta contra la propia legitimidad del sistema político y favorece la discrecionalidad funcionaria, de la cual se vale la demagogia, verdadero cáncer de las democracias".

REVOLUCION PARA LA LIBERTAD

Al respecto, el dirigente de Renovación Nacional indicó que "así como la Democracia Cristiana fracasó con su 'Revolución en Libertad', porque su objetivo era estatista, el actual gobierno ha impulsado con éxito una revolución para la libertad".

Por último, señaló, "me interesa destacar que el general Matthei ha señalado el firme compromiso que las Fuerzas Armadas tienen hacia las orientaciones básicas del actual régimen, puntualizando que los Institutos Armados consideran su deber el contribuir a garantizar su afianzamiento en el próximo período presidencial. Queda claro así que los sectores políticos que deseen efectivamente entenderse con las Fuerzas Armadas deberán respetar los lineamientos centrales de la obra impulsada desde 1973".

"No se trata", concluyó, "de propiciar entendimientos formales y huecos con la sólo consigna del retorno a la democracia. Construir un régimen democrático exige contenidos serios y realistas, como los expuestos por el general Matthei, que interesan vitalmente a todos los chilenos y que Renovación Nacional comparte resueltamente y que los demás partidos políticos no podrán eludir en sus definiciones, como lo han hecho hasta ahora".